

EDITORIAL

Apreciados lectores,

Estamos presentando formalmente el Número 27 (Volumen 12) de la revista Academia. Iniciamos así, el segundo año en formato digital y con periodicidad trimestral.

El esfuerzo por alcanzar nuevas indizaciones. Durante el primer año de trabajo, se logró reseñar la Revista en el Portal de Portales de LATINDEX (UNAM) y en los próximos meses, se realizará el registro para su indización en el Directorio y Catálogo de este prestigioso índice Latinoamericano.

En este número, publicamos seis artículos (cuatro de investigaciones originales y dos de revisiones), de investigadores del Núcleo Universitario Rafael Rangel y colaboradores externos. A ritmo lento pero seguro, la calidad de los aportes de nuestros colaboradores ha ido mejorando, lo cual representa un estímulo para el comité editorial, que sigue enfocado en la mejoría de la calidad académica y el impacto de la Revista.

Atentamente,



Dr. Alexis Bermúdez
Editor-Jefe